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Después de una consideración y reflexión sobre el desarrollo de la presente actividad que 

estamos llevando a cabo los compañeros sobre si se están logrando los objetivos que nos 

propusimos alcanzar en el Grupo de Trabajo, he llegado a la conclusión que estamos en la 

dirección correcta. Hemos propuesto una gran cantidad de repertorio de diferentes épocas y 

estilos, así, como una serie de partituras para arreglarlas y adecuarlas para tal propósito. 

Entre todos hemos expuesto nuestros distintos y enriquecedores puntos de vista y ponemos al 

servicio del Grupo de Trabajo toda nuestra experiencia sobre la materia y nuestra colaboración 

para que todo salga entre los márgenes previstos. 

En el día de Andalucía pudimos comprobar el avance y el trabajo que habíamos dedicado para 

dicha actividad con unos arreglos de unas piezas que fueron interpretadas por la orquesta del 

centro. 

El trabajo diario y colaboración e intercambio de ideas entre alumnos y profesores han dado un 

resultado muy satisfactorio y nos anima a seguir trabajando todos juntos en la misma dirección. 

 


